

Los rendimientos de los bonos del Tesoro aumentaron y los futuros de las acciones estadounidenses bajaron después de que un nuevo conjunto de datos económicos reforzara la perspectiva de que las tasas de interés permanecerán altas por más tiempo.

Los datos del miércoles mostraron que la nómina de empleados privados aumentó en 184,000 en marzo, superando con creces la cifra de 150,000 pronosticada por los economistas, lo que indica que las empresas estadounidenses continúan contratando a un ritmo robusto. La publicación del Instituto de Investigación ADP prepara el escenario para el crucial informe de nóminas mensuales del viernes, que podría ayudar a determinar cuándo la Reserva Federal podría iniciar su campaña de relajación de la política.

Los contratos en el S&P Global y el Nasdaq 100 apuntaron a una apertura débil de Wall Street, mientras que los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años aumentaron cinco puntos básicos. El dólar se mantuvo cerca de máximos de siete semanas frente a una cesta de monedas del Grupo de los Diez.

En Europa, el índice de acciones Stoxx 600 se mantuvo estable y los rendimientos de los bonos bajaron después de una impresión de inflación por debajo de las previsiones. Eso cimentó las expectativas de que el Banco Central Europeo iniciará su campaña de relajación de la política en junio, posiblemente antes de la Reserva Federal.

Se espera que el crecimiento del empleo en EE. UU. se mantenga en marzo. Se espera que las nóminas alcancen 200,000 o más por cuarto mes consecutivo. Pimco aumenta las apuestas en bonos de que la Fed recortará menos que sus pares globales. Mientras tanto, el aumento de los precios de las materias primas está avivando las expectativas de inflación, con los futuros del crudo Brent manteniéndose por encima de los 89 dólares el barril.

Sumando a las preocupaciones, el terremoto más fuerte en Taiwán en 25 años arrojó incertidumbre sobre la producción de chips, ya que el mayor fabricante de chips del mundo, Taiwan Semiconductor Manufacturing, evacuó áreas de fábrica. Las acciones de la firma cayeron un 1.3%.

Fuente: Bloomberg.